

Ordens-Verleihungen.

Im Namen Seiner Majestät des Königs.

Seine Königliche Hoheit Prinz Luitpold, des Königreichs Bayern Verweser, haben Sich allergnädigst bewogen gefunden,

unter'm 31. März ds. Js. dem Direktor der wirtschaftlichen Abtheilung des Reichs-

amts des Innern, Boffe, in Berlin das Großkronenkreuz des Verdienstordens vom heiligen Michael und

unter'm 5. April ds. Js. dem K. Württembergischen außerordentlichen Gesandten und bevollmächtigten Minister am Königlich Bayerischen Hofe, Staatsrath Oskar Freiherrn von Soden, das Großkreuz des Verdienstordens der Bayerischen Krone zu verleihen.